



## Interview mit dem Trainer

### Welche Schlüsse ziehst Du aus dem gestrigen Spiel?

trotz Schwierigkeiten stehen die Fans so richtig gut hinter der Mannschaft. Die Fans des Nordens sind treu ergeben bis zum Untergang.

### Welche Schwerpunkte ziehst Du für das nächste Jahr?

Wir sollten die Defensive stärken. Dies auch entgegen des offiziellen Trend der Bundesebene eher in die Offensive zu gehen. Aber natürlich auch die OPffensive wird nicht vergessen. Wir werden weiterhin über die Flügel spielen.

### Kann es sein, dass die hohen Gehälter der Spieler dafür verantwortlich sind, dass der Norden so gnadenlos versagt hat?

Nein. *(eine leichte Nervösität des Trainers ist zu bemerken, Anm.d.l.)* Der Etat des Nordens ist nicht so hoch. Trotz des vorhandensein eines Trainers ist der Etat nicht zu hoch *("Von welchem Etat redet der Trainer?")*

### Würde das Nordteam denn um eine Imagekampagne zu starten Nackt-Photos machen?

*(kurze Irritation wegen der Frage)* Das Image des Vereins *(Hä?)* ist super. Das zeigt auch die Fansituation. Wir haben trotz des schlechten Spiels keine Fanaustritte festgestellt. Also gibt es bei uns keine Nackt-Photos.

### Was sagst Du zu dem Spruch: "Alles was ich über Moral und Verpflichtung gelernt habe, verdanke ich dem Fußball."

Ja *(zögern)*, das könnte man so stehen lassen *(irres Lachen)* Ich nehme an, Du beziehst das wahrscheinlich auf meinen Wechsel zum Süden. Aber ich habe meine Verpflichtung für den Norden.

### Wie wäre es denn mit einer Frau als Nachfolgerin für Dich?

In das Management ist gerade eine Frau eingetreten, also besteht keine Notwendigkeit zu einer Änderung. Ich habe den Rückhalt vom Management bekommen.

Vielen Dank für das Interview. *(Er macht sich ziemlich schnell aus dem Staub)*



Der Trainer lacht noch.

## Interview mit der Pressesprecherin des Südens

### Wie kamst DU zu dem Job?

Ich habe lange Verbindungen zu dem Süden. Da stand es für mich außer Frage, diesen Job anzunehmen. Die Aussage, dass ich in diesen Job hineingedrängt wurde, ist so nicht richtig. Es kam für mich aber ziemlich spontan

### Wie fandest Du das Fußballspiel?

Der Süden hat verdient gewonnen. Der Regen hat die Zuschauer mehr berührt, als die Spieler. So war es klar, dass der Süden das Spiel so deutlich gewonnen hat. Die Aussage, dass der Norden der Gewinner der Herzen sei, ist blanker Hohn - sie können einfach keine Niederlage ertragen. So müssen sie versuchen ihr Unvermögen zu kaschieren.

### Was sagst Du zu dem Vorwurf, dass in einem ominösen Koffer Bestechungsgelder gewesen sein sollen?

Ich sage dazu nur, dass wir das nicht nötig haben. Der Norden derangiert sich schon selber. Die Spieler kennen bei den Feiern einfach kein Ende und betriken sich gnadenlos. So eine unprofessionelle Haltung kann nur so bestraft werden.

### Welche sonstigen Dinge betreust Du bei dem Süden?

Ich bin für die ganze Öffentlichkeitsarbeit des Südens zuständig. Wir haben erst gestern eine Umfrage gestartet. Das Thema der Umfrage war die Abschaffung der Männerkonferenz und/ oder der Besuch der Frauenkonferenz auch für Männer, die sich als Frau fühlen. Das Ergebnis war erstaunlich eindeutig. Die Männerkonferenz sollte abgeschafft werden, denn wo keine Inhalte sind, da braucht man auch nichts aufblähen. Die Männer, die sich dagegen als Frau fühlen, sollen ruhig die Möglichkeit haben, die Frauenkonferenz zu besuchen.

Vielen Dank für das Interview. *(Sie geht ruhig und siegessicher)*



Die Pressesprecherin des Südens in einer ihrer Pausen von ihrer anstrengenden Arbeit.

## Der Splitter des Anstoßes

Der Norden führte anschließend seine schwache Leistung auf diesen Holzspieß, der in dem Ball steckte, zurück. Dieser Splitter sorgte mit seiner Aura deren Aussage nach für eine Irritation des Nordens. Teile der INFAM Redaktion halten dies für einen Aberglauben, der dazu nicht KonformJG ist.

